
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les noms féminins 

terminés par –  té ou -tié

 On écrit –té à la fin des noms féminins  lorsqu’ils ont un sens ......................,  
c’est à dire  qu’ils désignent une .............................. ou une ......................, 

Ex : la mixi………. – la beau……… 
 

 les exceptions sont : la jetée – la  montée- la portée- la pâtée- la dictée ainsi que tous les 
mots exprimant un contenu 
Ex : une assiette > une …………..   une brouette > une ………..    
 
 

 Les noms ......................  terminés par le son [tje] s’écrivent toujours –tié 

Ex : une amit………. – la moit………– la pit……… 
 

  attention : pour ne pas confondre les terminaisons en –té et en –tée , il faut  se rappeler 

que les noms en –té sont construits à partir d’un ……………. 

    Ex : beau > la    ………        - ferme  > la ……………..   gai > la ……………. 

 

 

 

Trace écrite 
  08 

           Vrai ou Faux ? 
 

 

 

 

 

           La terminaison proposée en gras convient –elle ? 

 

 

 

 

 

 As-tu bien compris ? Vérifie tes connaissances   /8 

 


